

#MITBESTIMMUNG #PERSONENVERKEHR 13. Oktober 2016

DB Fernverkehr: EVG fordert Gesamtkonzept - MIT den Beschäftigten!

Der Vorstand von DB Fernverkehr hat den GBR über die wirtschaftliche Entwicklung des Unternehmens informiert. Leider muss man sagen: Wir haben wieder mal nur die alte Leier gehört!



„Zukunft Bahn“ kann nicht nur Rationalisierung und Einsparung heißen! Das ist keine Zukunft!

Die EVG fordert eine Gesamtkonzeption für eine gute wirtschaftliche Entwicklung des Unternehmens. Und zwar MIT den Kolleginnen und Kollegen. Mit allen: im Bordservice, Zugtechniker/innen, Lokführer/innen, Beschäftigte in den Werken und in Planung und Verwaltung.

Es darf keine Maßnahmen zu Lasten der Kolleginnen und Kollegen geben!

Das wichtigste Kapital eines Unternehmens sind seine eigenen Beschäftigten!
Sie sind auch sein wichtigster Werbeträger. Das muss der Vorstand bei seinen weiteren Schritten bedenken.

Downloads



Aushang

(PDF, 52.99 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/16-10-13-Fernverkehr.pdf)